
 

« La Récréation » 

Réunion du lundi 26 Avril 2021 

 

 

Etaient présents : 

 

Les Bénévoles Les Elus 
Andrée Fath 
Françoise Smedt 
Rosemary Besson Guillemot 
Bénédicte Pellerin 
Jean-Marc Le Dantec 
Glenn Latimer et Stefanija Vilniute  
 

Christian Lagente 
René Robert  
Serge Rouquet 
Camille Carat 
Roland Olivet 
Stéphanie Villa-Bonhoure 

 

Cette rencontre, initiée après différents échanges de mails durant le week-end, avait pour but principal 

que chacun puisse exprimer son point de vue et son ressenti par rapport à la démarche globale du 

projet, notamment sur ce qui apparaissait pour certains comme des décisions déjà « tranchées » 

(portant notamment sur certains points précis comme la date d’ouverture, les amplitudes horaires et la 

« destination » exacte de ce lieu de convivialité).  

Chacun a pu formuler dans la bienveillance son point de vue.  

Deux approches co-existent : d’une part la volonté de faire avancer ce projet et de le voir se concrétiser 

au plus vite (et donc d’acter certaines décisions rapidement) et d’un autre côté le besoin de certains 

bénévoles d’être dans une vraie méthode de concertation générale quant aux décisions à prendre, et de 

pouvoir amener « leurs pierres à l’édifice » en participant activement à chaque étape du projet. 

Il ressort globalement de la discussion que ce premier mois d’ouverture sera un mois test quant aux 

horaires, point sur lequel l’équipe municipale dans son ensemble sera consultée avant mise en 

application (le groupe étant partagé sur le fait soit d’ouvrir très largement dès le départ ou sur des 

créneaux plus réduits pour pouvoir ensuite les élargir en fonction de la fréquentation). Chacun pourra 

ainsi se positionner pour assurer ‘une permanence », dans la mesure bien entendu de ses possibilités 

et disponibilités ! 

A l’inverse, et quasi unanimement, tout le monde semble être d’accord pour ouvrir ce lieu en proposant 

au départ uniquement un service « café-croissant » convivial, pour lire le journal, jouer à des jeux de 

cartes… sur le modèle des cafés de villages « de nos grands-parents ». 

Le sondage que l’équipe animation proposera dans les jours à venir permettra ensuite de préciser les 

besoins des St Julianais en termes de services proposés, d’animations diverses, d’horaires d’ouverture… 
et aussi de public visé. 

Pour une organisation « moins centralisée » le groupe a décidé d’adopter le fonctionnement suivant : 

chaque référent (pour rappel René pour la thématique « Services », Camille pour la thématique 

« Aménagement » et Stéphanie pour la thématique « Animation) fera des remontées régulières des 

avancées de son équipe aux deux autres référents, et ce de façon régulière (tous les 15 jours environ). 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100010782783819&__tn__=-UC*F


Les bonnes volontés seront rapidement sollicitées pour l’aménagement de la salle, ainsi que 

l’embellissement de la cour !  

 

Récréativement 
Stéphanie, Camille et René 


